

# Können nach einer Permanent Make-up Behandlung Narben entstehen?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 26.03.2024

---

Herzlich willkommen auf dem Blog des Kosmetikstudios Expert! Ich bin Olga Keller, Inhaberin und Spezialistin für [Permanent Make-up in Berlin](#)-Mitte. Mit über 12 Jahren Erfahrung beantworte ich heute eine häufig gestellte Frage meiner Kunden: **Können nach einer Permanent Make-up Behandlung Narben entstehen?**

Obwohl viele diesen Eingriff als risikoarm betrachten, ist es wichtig zu verstehen, dass auch beim Permanent Make-up und [Microblading](#) Hautschichten verletzt werden. Daher gibt es einige Dinge zu beachten, um die Haut optimal zu schützen.

## Wie entstehen Narben nach einer Pigmentierung?

Grundsätzlich gilt: Wenn Permanent Make-up professionell und achtsam durchgeführt wird, ist die Wahrscheinlichkeit für Narbenbildung sehr gering. Es gibt jedoch zwei Hauptgründe, warum Narben entstehen könnten:

### 1. Zu häufiges Nachstechen

Wenn die Haut zu oft pigmentiert wird, kann dies zu Vernarbungen führen. Einige Kunden kommen bereits nach sechs oder acht Monaten für eine Auffrischung, was zu früh ist. Die Haut benötigt Zeit, um sich vollständig zu regenerieren. Ich empfehle daher, mindestens ein Jahr zwischen den Behandlungen abzuwarten. Durch diese Pause kann die Haut sich erholen und die Pigmente gleichmäßig abbauen.

### 2. Unprofessionelle oder zu lange Behandlungen

Eine Permanent Make-up Behandlung sollte nicht länger als 30 Minuten pro Bereich dauern. Bei manchen Kunden höre ich jedoch von Erfahrungen in anderen Studios,

wo die Behandlung eine Stunde oder länger gedauert hat. Ein solch intensives und langes Stechen überstrapaziert die Haut, was die Entstehung von Narbengewebe begünstigt. Optisch sieht man die Narben oft nicht sofort, aber beim erneuten Pigmentieren zeigt sich, dass die Haut härter und weniger aufnahmefähig für Pigmente ist.

## **Warum die richtige Technik entscheidend ist**

Professionelle Technik und Erfahrung sind der Schlüssel zu einem narbenfreien Ergebnis. Ich arbeite nicht nur mit Neukunden, sondern auch mit Stammkunden, die regelmäßig, jedoch nicht zu häufig für eine Auffrischung kommen. Unsere Haut hat eine natürliche Erholungsphase, und wenn diese beachtet wird, bleibt die Haut elastisch und aufnahmefähig für Pigmente.

## **Vertrauen Sie auf meine langjährige Erfahrung im Kosmetikstudio Expert Berlin**

Mit über 12 Jahren Erfahrung und einem großen Stammkundenkreis kann ich sicherstellen, dass jede Behandlung sorgfältig und schonend durchgeführt wird. Ich lege besonderen Wert darauf, dass meine Kunden genau informiert sind, wie oft ein Auffrischen sinnvoll ist und wie die Behandlung abläuft. Bei mir ist die Schonung der Haut und die langfristige Ästhetik der Pigmentierung oberstes Gebot.

## **Besuchen Sie das Kosmetikstudio Expert in Berlin für eine sichere Permanent Make-up Behandlung**

Falls Sie Fragen zur Pigmentierung haben oder sich für Permanent Make-up interessieren, lade ich Sie herzlich in mein Kosmetikstudio in Berlin-Mitte ein. Gemeinsam besprechen wir, wie wir Ihr Wunschergebnis erzielen und Ihre Haut optimal pflegen können. Vereinbaren Sie noch heute einen Termin – ich freue mich darauf, Sie mit meiner langjährigen Expertise zu betreuen!

---

## **Expert Kosmetikstudio Berlin**

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/koennen-nach-einer-permanent-make-up-behandlung-narben-entstehen/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | [kosmetikstudioexpert.de](https://kosmetikstudioexpert.de)